

» Nous disposons d'affiches sur la conduite agent seul (couverture de la brochure) : un envoi est prévu à leur demande à Orléans, Beaugency, Tours. Pas d'impatience, ça arrive.

JANARD

DERNIERE MINUTE : Il n'est pas stupide de penser que nos interventions sur les 3 morts de Morcenx ont eu quelque chose : une note "sécurité" de la SNCF précise que :

- Tout transport de gaz liquide toxique sera signalé sur les wagons par une bande de couleur orange (comme sur les citernes Butagaz)
  - La circulaire interdit en cas de fuite, etc... de s'approcher.
- Les wagons dangereux seront emmenés à l'écart des gares, habitations et contrôlés par des... spécialistes.

le 3-11-70